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ふるきもたずね、若人に声援を

今年度の総会で新しく会長に

就任することになりました。よ

八雲会会員の皆様には、全国
のそれぞれの地でご健勝でお過

10年間ありがとうございました

ごしのことと拝察します。今夏は台風11号 、12号

により連日の大雨で大きな災害があちこちで生 じ

ました。その後も停滞前線が日本列島に居座り、長

雨のために農作物への影響が,こ、配されます。

平成26年 7月 大東交流センターで行われた人雲

会総会で、会長の退任を了承して頂きました。丁度
10年 前雲南市への合併の会議中に、当時の役員選

考委員の方から副会長を受けるよう電話があり、

それより6年後に4年間会長を受け、併せて10年

八雲会のお世話をさせて頂きました。その間各支

部総会に参加しました。

関東支部では、支部長、事務局長共に30数年そ
の任にあたられ、若い方々に交代されました。私

が現職のとき春高バレーで代々木の体育館に行き

ますと、応援団を出されており感激 しました。心
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八雲会会長安 原 重 隆

そこには、農学校卒の角谷勇二氏の八雲の復刊

に寄せて、加茂の加藤義成氏の校友会誌「八雲」

を祝TTI彗 あL隻崇僣曇詈贅絆置
g食

露民縁l
い出等がひしひしと綴られています。そして戦

争 戦後の空白期間とも称する時代があり、卒業
生会も休眠の姿であったと記されています。

農学校は、大正8年 に創立され、女学校は昭和4

年に、高等学校は昭和23年に開校されています。

現代に目を移してみますと、大東高校生諸君や

その卒業生を含む若い人たちがスボーツ 文化等

各方面で活躍されており、能力もすごく向上して
いることに気づきます。それらを見聞するにつけ、

自分も今一度奮起したいなどと思いますが、現実
の年齢を考えるとどうにもならない。そこで思う
ことは若い人たちにすべてを委ね期待しよう、と

いうことであります。

卒業生会として大東高校の生徒諸君の洋々たる

前途に|1大 なる声援を送ろうではないかというこ

とに落ち着きます。

本会及び各支部の役員の皆さま、会員の皆さま、

卒業生会運営にぜひともご尽力いただきますよう

お願い中し上げ就任のごあいさつといたします。

ろしくお願いいたします。li会長 景山純孝氏の今
日までのご努力に敬意を表し感謝を申し上げます。
八雲会の意味は、「相互の親睦J「母校の発展」

のため「会報発行」「親陸会J「母校への援助」な
どを行うことであり、それらは歴代役員の努力と

会員の協力により堅実に実行されてきました。

事業生会誌「八_FJは 昨年第50号 が発行されて

おり、これまでそこには各支部の状況や高校の現
1大、会員の思い出や人生観的なものの寄稿もあり、

「八雲会健在なりJの感を強くします。
この「人雲J第 1号 は、昭和37年 に発行されてい

ますが、それは「八雲」の復刊号であり、実は農

学校時代に校友会誌「八雲Jがすでに発行されて
いました。その終刊号 (昭和5年 3月 発行)を 私は

農学校第1期生で金成の恩日秋雄氏から直接見せて

もらったことがあります。

昭和36年 に校舎の大改築と開校40周 年記念式共
が行われ、翌年復干1第 1号 発行の運びとなり、当時

卒業生会幹事で大東高校の山田謙三先生が、その

編集を私に依頼され、大東高校新聞班の協力を得
て編集に携わりました。

ノヽ雲会前会長景 山 純 孝

から感謝した次第です。

関西支部では、しばらく活動が中断していました

が、多くの方々の努力で盛大に総会が開催されるよ

うになりました。厳しかつた応援歌練習風景が飛び

出したりして盛り上がりました。昨年は2月 開催で

大雪のため列車が2時間以上lP.れ 、会の中途に参加

することになりご迷惑をおかけしました。

広島支部では、30年弱務められた支部長が若い

方に交代されました。いつも熱心に支部運営にあ
たられ感謝しました。

lt江支部総会に、今年久方ぶりに参加しました。
よく存 じているたくさんの先輩の皆様にお会いで

き有難うございました。

地元の支部活動は熱′し、に行われていますが、昨

年久しく活動停止していた佐世支部が復活し、発

会式が行われました。地元出身の福島県石川町町

長加納氏の講演があり、単身で福島県に行き町長



になられたそれまでのご苦労に頭が下がりました。

平成30年は、創立100周 年の年です。皆さんのカ

八雲会会員の皆様ヘ

中国地方では、梅雨明け宣言

が例年並みの 7月 下旬にありま

したが、実際にはそれより早く夏がやつてきてお

り、うだるような真夏日、猛暑日が続いておりま

す。暑い最中ですが、八雲会会員の皆様には益々

ご健勝にてご活躍のことと拝察いたします。

皆様方には平素より、本校の教育活動に物心とも

にご支援、ご協力を賜つておりますこと衷心より

厚くお礼を中し上げます。

今年も、 6月 28日 の八雲会関東支部会を皮切り

に、松江支部会 (教頭出席)、 広島支部会とお邪

魔させていただきました。会員の皆様方の母校に

対する熱い思いに触れるたびに、大東高校の発展

に寄与すべ く精進しなければならないと意を新た

に致しました。

皆様方の熱い思いの中でも、今年最も大きな関心

事は野球部の甲子園出場に寄せる期待感でした。

昨年の12月 に、春の選抜高校野球21世紀枠の候

補校 9校に入った時点で甲子同初出場の期待感が

膨らみました。しかし残念ながら、 1月 下旬に発

表された最後の 3校 には選抜されず、甲子回出場

の切符は夏以降に持ち越されました。春の甲子園

出場は逃したものの、選手たちは冬場から春にか

けて選抜大会を想定した高いモチベーションで練

習しておりましたので、その成果が春の県大会 2

位という好結果に繋がりました。

迎えた夏の人会は第3シ ードとして登場 し、順

当にベスト4ま で勝ち_に がりました。準決勝は終

業式の日と重なりましたので 式を繰 り上げて全

校応援態勢で臨みました。試合は序盤から激しい

点の取り合いとなり、逆転に次ぐ逆転の末、宿敵

開星高校に11対 12で惜敗しました。試合には敗れ

ましたが、熱射病で倒れるほどの過酷な条件の

下、生徒や保護者、地域の皆様方の大声援を受け

て、選手たちは最後の最後まで勝利への執念を見

せてくれました。本校の選手だけでなく、開星の

選手も、そして球場やテレビの前で応援 したすべ

ての人が'感動.し た素晴らしい試合でした。

残念ながらこの夏は、甲子回出場を待ち望みご

声援いただきました皆様方のご期待に応えられま

せんでしたが、指導者や選手は常に高い意識を

持って練習に取 り組んでおりますので、近い将来

必ず甲子同出場を勝ち取つてくれるものと確信し

で立派な周年行事ができますよう願っています。

10年間右難うございました。

校 長 奥 井 彰

ております。

野球部の話題が長くなってしまいましたが、その

他の学校の様子についてお話いたします。この 3

月には卒業生112名 を送り出し、皆様方のお仲間に

入れていただきました。入れ替わりに、4月 には

116名 の新入生を迎え入れ、全校370名 でスター ト

を切 りました。生徒数は少ないながらも、生徒た

ちは大束高校の校訓である「誠実 勤勉 高邁」

の精神を受け継ぎ、礼儀正しくきちんとした学校

生活を送つており、地域の方にも愛されている学

校であるというふうに自負致しております。

本校は従来より「文武両道」を教育活動の中核

に据えていますが、本年度は更にその質を向上さ

せることを学校目標のひとつに掲げております。

その成果としての進路や部活動実績につきまして

は、後掲しておりますのでご覧ください。

私が常々IF徒たちに話しておりますのは、攻め

ること (自 主性 積極性)の大切さです。当然の

ことながあ、攻めることは守ることよりもリスク

が大きいわけですが、たとえ失敗したとしても、

自らが積極的に攻めたうえでの失敗ならば、原因

や課題が浮き彫りになり次のステップにつながり

ます。先生方にも、授業やクラス、都活動という

集日の中で、文武両面において鍛え、攻めること

のできる生徒、失敗を恐れない生徒、失敗を活か

せる生徒、すなわち運しい生徒を育ててはしいと

おllHい しています。

前出の野球部の闘いでも、甲子回出場こそ逃し

たものの′しヽ技体にわたって選手たちは終始攻め続

けてくれました。更に、夏季休暇中には「東日本

大震災島根災害ボランティア隊Jを はじめ、9つ
のボランテイアに延べ64名 の生徒が参加します。

様々な場面で生徒たちが攻めの姿勢を貫いてくれ

ることを大変頼もしく感じています.

以上野球部や学校の現状をご紹介しましたが、

今年3月 の卒業生を加え八雲会の会員数は13074名

となりました。 4年後の創立100周 年に向けてのカ

ウントダウンも始まっております。これからも皆

様方の志をしっかりと受け継ぎ、「高邁な目標に

向け、誠実な心と、勤勉な態度で努力するJそ ん

な大東高校生を育てて参りたいと考えております

ので、今後とも母校に対するご支援、ご協力を宜

しくお願い申し上げます。



平成26年度 総会
平成26年度の人雲会総会を7月 12日 (土 )に 、61名 の‖1席のもと大東地域交流センター研修室においてFT5催

しました。昨年度同様茶道部によるお手前披露と吹奏楽部による演奏が披露されました。今年度は役員改選

の年に当たりましたので、25年 度分は景山純孝会長、26年度分は安原重隆新会長をそれぞれ議長として会を

進めました。会の最後に、退任されることになりました景山純孝様に長い間のご労苦に対して記念品を贈呈

しました。また、今後は顧間として八雲会のためにご指導頂くこととなりました。

総会は毎年7月 の第2土曜日に開催することになっています。来年度さらに多くの方に出席していただけ

ることを願っています.

〈〓市一〓
八

関沐ヨ螢合 (関東支部支部長 鍔木 茂雄)

今年度の八雲会関東支部会が 6月 28日 に「アリ

スアクアガーデン丸の内店Jで開催されました。

母校から奥井校長、門脇先生、人雲会本部から景

山会長を迎え、総勢15名の参加で行われました。

景山会長のご挨拶、奥井校長から大東高校の近

況報告が行われ、高校野球島根県大会の展望など

をお聞きし、その後懇親会に入りました。懇親会

では参加者の近況報告、大東高校の卒業生である

福島県石川町長 加納武夫氏との交流の話題もあ

り、和やかな会となりました。

新役員による最初の支部会でしたが、都合がつ

かない方が思いのほか多かったことから参加者数

が少なく、少し残念なスター トとなりました。そ

うした中、初めての参加、久々の参加もあった事

が喜ばしく、そういう会員を一人でも増やしてい

こうと役員―同、心を新たにした次第です。

関東支部会で奥井校長がお話された高校野球島

根県大会の展望通りの大活躍に′きを躍らせた会員

も多かったと思います。準決勝は全校生徒による

応援と伺いましたが、試合内容も、一体となった

応援もさぞや盛 り上がったのでしようね。うらや

ましく思います。以下は野球部の活躍に元気をも

らった関東支部の会員の方からいただいたメール

の抜粋です。

「今日の大東高校の開星との試合、12対 11で惜

しくも破れ、明日の決勝進出はなりませんでした

が、素晴らしい試合でしたね。映像を見ることは

できませんで したが 会社のオフアスで速報を随

時見てガンバレ、ガンバレと応援 していました.

― 中口各 ―

21世紀枠の話題があったときは、ここまで強 く

なつているとは知らず島根の日舎町ということで

候補になつたのかな― くらいの感 じて した。です

が、春季大会で準優勝 し、夏の予選で も順調に勝

ち にが 0今 日の強豪「Π星戦はI角 の戦いでした.

― 中1各  ―

ローカルな生徒が始 どの県立大東高校がこんな

に強 くなるなんて  本当に素晴らしかったです.

「
校の誇 りで嬉 しかった.近い将来に大東高校野

球部が甲子回の上を踏むことを信 しています.」

最後に関東支部のfacebookを 作 りましたので

「いいね |してください
|

又、関東エリアの砦様、来年の支部会には是非

ご参加 ください.宣 しくお願いします。

校
会



関西真督合 (関西支部 高橋 ,朝 )

大阪に珍しく降った大雪の日、2月 8日 、関西支

部会を実施した。11時からの開催であったが、本部

役員の皆様は、雪の伯備線で「やくもJに捉まり延

着の連絡あり。見切り発車をし、「支部会運営 活

動Jを 中心にして会議に入った。

今回は、会員38名 の参加であったが、年齢構成で

は、69歳以上で84%を 占め、若い会員にはソッポを

向かれている感が強かった。そこで、中心テーマは

「若い人にも参加できる集いとはJに して議論をす

すめた。約 1時間、ざつくばらんに意見を出しても

らった。「私ら、同期4～ 5人だが毎年楽しみにし

て参加し旧交を温めている」というように、この会

を上手く利用する積極派の意見。反面、「今回一緒

に行く人がいなかったので欠席する。今後同期の人

達と会える時は出席したいJと の欠席者の回答のよ

うに、参加したいけど一人はつちでは面白くないと

言う心配派。共通するのは、勉 遊を共にした級友

に会えてこその「入雲会Jの ようだ。その方策の一

つとして、「同期生のまとめ役を務めるリーダーを

指名し、クラスごとの参加を促すこと」の意見は、

現実的で直ぐ取り組む課題である。

その他、「クラブ活動で苦楽を共にした同志との会

話も楽しいJ「俺たちの時代と違い今は世知辛い世の

中になり、若い世代には出にくくなつているのでは

ないかJ「あまり気にしないで、こうした会合を設営

し、出られる人は参加すればいいではないのJま た

「子育て中の会員は参加しにくいJに対し「幼児コー

ナーを設けたら」などユニークな意見も出された。

12時からは、懇親会に入り、一杯遺りながら、食
べながらの賑やかな懇談になった。

2時間遅れの13時過ぎに、会長 学校代表 幹事

長がお見えになり、やつと全員が揃い、「次第」に

沿い、会長挨拶 大東高校の現状報告などをしてい

ただいた。あとは、いつものとおり校歌 応援歌の

斉唱、クラブ活動の思い出話などの発表― 。最後

に出席者で一番若い45期の瀧京 (タ キミヤコ)さ ん

の万歳三唱で会を開めた。

F忌童費合 (広島支部事務局長 佐藤 」［
一

八雲会広島支部は、平成26年度の総会を7月 19日

入雲会本部から景山源栄副会長、奥井副会長 (大東

高等学校校長)及 び門脇幹事(大東高等学校教諭)を お

迎えし、広島市南区のホテルニューヒロデンに於い

て開催しました。

当日は広島市及びその近郊から会員20名 が出席し、

佐藤員事務局長の司会で総会は始まり、佐藤和紀支

部長から開会にあたり「本日皆さんには、暑いとこ

ろ元気で出席頂き嬉しく思うと同時に感謝申し上げ

る。出席者はやや固定化してきている感があるが、

今日は、久々に出席される方と、初めて出席される

方もいらっしゃって喜ばしい状況であると思う。更

にこのオ夫況が好転するよう皆様にはよリー層の協力

頂く様お願い申し上る。」との挨拶がありました。

また大東高校出身のプロ野球選手の福山君のオー

ルスターゲームでの活躍オ大況もお話しされ、―気に

会場が和やかな空気に包まれました。

続いて景山副会長のご挨拶、奥井彰校長先生から

は大東高校学校の近況報告があり、景山副会長のご

挨拶では、八雲会の本部役員の交代があり景山純孝

会長がご退任なされたこと、また年々生徒が減少す

る中で、今後の人雲会の運営状況についてお話があ

りました。

副会長奥井校長先生からは、進路状況や部活動報

告があり、「特に野球部は、部員も46名の大所帯と

なり、いま県大会で甲子園目指して頑張つているが

年々強くなってきておりこの2-3年で甲子園出場

も夢ではない。また大東高校の校ヨ1で ある『誠実』

『勤勉』『高邁Jの精神を受け継ぎ、礼儀正しく、

挨拶もきちっとでき、地域の皆様に愛されている学

校です。Jと 近況報告がありました。

支部会計の報告の後、毎年お元気で出席頂いてい

る冨久顧間の乾杯の音頭で懇親会に入り、久し振り

の出会いで賑や力ヽ こ会話が進み、お互いの近況を確

かめ合いました。

カラオケ、校歌、応援歌、壮行歌が歌われるなか、

瞬く間に時間は過ぎ、司会者の二次会の案内で17期

一
Ｄ



の黒川陽有さんが、「来年はこの会の出席者をぜひ  ・lホ テルでの二次会に参加頂き、皆さんカラオケを |
倍にしましょう。そして必ずお会いしましょうJと  歌い、自慢ののどを技露し、3FFや かで和やかな雰囲  |
再会を約束し力強く中締めしました。大多数の方に  気のなかで支部総会が終わりました。        |

―‐―‐―‐一―‐―‐―‐一 ‐‐―‐―‐一 ‐‐……… ‐一‐―‐‐―‐―ヽ一一―‐―‐―‐… ‐… ‐…‐―‐一一―‐―‐一 ‐一一一 -1
|

継 に ヨ 督 合  松江支部 (松江市在住の卒業生)の皆さん 総会 懇親会で待 つています
|

松江支部の現況は平成26年 現在 支部会員数は   松江在住の卒業生の皆さん、情報 お問い合わせ  |
640名 余り。大所帯であるにもかかわらず、支ヨ

`活

  をお待ちしております。 (H I記)       |
動及び運営はお世辞にも活発とは言えない状態です. I連絡先l松江支部事務担当            |
平成24年 に、松江支部活性化の一案として会員への      〒6900133 松江市東長江町902‐59     1
意識調査のためアンケートを実施しましたが、結果              IIII谷 口印刷内 岩橋まで  |
はあまり芳しくありませんでした。              TEL(11)“ 523●588 FAX 0852-365889 1
今年7月 6日 (日 )、 サンラポーむらくもで開催      (岩 橋直通 man vodkactprint cojp)  |

した総会で、役員改選と会則の一部改正に併せ、支                           |
部総会への出席者拡大、役員の若返り等を呼びかけ                           |
ました。今後の支部運営面で、特に30期 ～40期 (昭  ・ |    ′、雲 会松 江支部総会      ~~ i
チロ53年 =か ら平成9=卒｀年代の方々へのアプロー       憲蝙

「

    _巌          |11れ1.111tl ~      開  清    ■

■■蘇1■■■1■t,9d111■90
れら11●サ:ヽ て 役Jti 'に 1ヽし て■′|,11`itt t・ LL二    lf■●暮●氏J□EJluFl嘔袴ュrら捏、

“

R"_  |rl,l;-r, ./r il:llrri-'ar,-.irr,14:r'i:'"':1 L\ i iI*f I'rr+r 'ii;l 
- i

+.fl ri:-,,r'iii, h')l:oI l:./;lli)lltN ) ,': llili lllj 
-Ii--F-^r-.-a-'*r?li I

寄せいただけ′tは その場での松江支部のイ「
`:と

11 ■■LS■ぼヨロ慶ヨレ彗N口圏■■睡劉■■JL  I
■■‖へ|)●

'jよ
l tt ‐■Jill ll■ tき ■:し  ヽ■1■闘目閣■腕■鵬聯ロロロロロЦ甲中̈ 中‐  |

えています。                                           |

り 用 真 賢 合                         |

人雲会阿用支部は、景山源栄 (か げやまもとよ  いただいている会員さんの名前ぐらいは、きちんと  |
し)会長以下l“名の会員で活動しています。     オ巴握して今後の活動に生かすという意味で、25年度  |
組織体制は会長 1名 、副会長2名、理事4名、幹  に会員名簿を整備しました。            |

事3名が執行部で 各自治会に一人ずつの代議員が   八雲会阿用支部は卒業生であっても、加入につい  |
合計15名 いる外、監事を2名設けています。

支部会費は年額500円 とし、各自治会の代・JA F

自治会内の会員の会費の i/・収と、部活動後援会I
員として後援会費の徴収 も行つています。部活重

援会費は一戸10∞円を基本としてお り、約120F

ら納入いただいています。

活動の内容 としては、年一回の総会、本会|.タ

の参加、グループ懇親会などです。グループ懇親会  ています。          夏の蓮花寺

は自治会単位の会や、女学校OBでの会などですが、

女性の会が活発で、男性の会も行ってもらいたいと

考えているところです。以前は研修を兼ねて町外に

出かけて、懇親会をおこなったりしていましたが、

近年はなかなか実行できていません。執行部では何

か支部独自の活動を実施できるよう検討していると

ころです。

他に特徴的なこととして、一昨年までは支部会員

の名簿を作成していませんでしたが、会費を納めて



おリベ5細の会「余寿の会part H」

高校第5期卒業生の同窓会、愛称「おリベ 5期の会J(代表 蓮同法障)は 6月 16日 17日 、海潮温

泉 海潮荘で「傘寿の会PART IIJを 、全会員88名 中26名力i参加し開催しました。昨年の昭和 9年生

まれの傘寿の会に続く、今年は昭和10年生まれの傘寿のお祝いです。

開会に先立ち、物故会員247jに黙崎。次いで広島市から参加の狩野彰彦君、山本あさかさんの発声

会'半fの
'1‖

1_」
で乾杯、佐々木省二君 (松江市)の司会のもと

楽 しい同窓会がスター トしました。

会の締めは同郷 (加茂町)の幼]1染、嘉本静

穂君 (守 山市 )、 荒木君代さん (下松市)の発

声でバ ンザイ三唱。次いで人江早苗 さん(松江

市 )、 荻野品子さん (松江市)の リー ドで、この

会の定番、「校歌Jと「星影のワルツJを大合

唱 し (写真 )、 次回の再会を約 して楽 しい同窓

会を終えました。

終宴後は小河内方面への赤川ホタル狩 り。幸

い気象条件 も良 く、久々に見る赤川ホタルの乱

舞に、皆が童′と、に帰つて歓声を上げていました。

高校第 9期卒業生の同窓会「32会 J(代表、

荒木幸雄)は、5月 18日 ～19日 、王造温泉、保

性館で、会員39名 中15名が参加して「卒業57周

年 喜寿の会を開催しました。最初は懐かしい

母校へ集合して当時を偲び、続いて織部の地に

眠つておられる恩師、故鍔木哲雄先生、学友の

故遠藤安治君の墓参りをし、ご冥福をお祈りし

ました.そ して加多神社に参詣し、安全祈願を

していただきました。加多神社は、82段の石段

と広い境内の鎮守の社があり、体育系の部活を

行つた者にとっては、絶好の試練の場所として、

当時のことが蘇りました。

32会「4繁 57月ネ・塚寿の会」

喜寿の会は冒頭、物故者、思師2名 と学友 6

名に黙梼、次いで兵庫県より帰省した広木辰夫

彊各奪「 喬蒼雪ふ露[霞

'11「

7119]倉  瑾易
近況等のスピーチに続き、安部貞夫君 (雲南  □

市)の詩吟「四海波Jの祝賀の謡いが会場に響
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き渡りました。また「校歌Jの斉唱と「ふるさと」を森脇良子さん (松江市)の指揮、荒木貞治君

(雲南市)のハーモニカ伴奏で合唱し、生まれ育ったふるさとのこと、高校時代の想い出を共有出来

たことを喜び合いました。

会のお開きは、細貝俊7L君 (岡 山市)と 鯉測春枝さん (東京都)に よる1本締めで会を開じました。

これから先は「長寿の心得」の気構えで人生を歩み、次は傘寿の会で再会することに致しました。

4 .i 5lllo

一ヨ

ス生



「核細落麟堵制 入りの同恣会

第10期卒業生と言えば、今年75歳。本格的な

高齢者に仲間入りする友が大半を占める。その

元気さ?を アピールする意味を含め、有馬温泉

でFpl窓 会を開催した。関西地区に住む者が世話

役を引き受け5月 のllき 日に実施、全国から友

が駆けつけた。地元島根からは貸切バスでの参

加。夜は、5時間に及ぶ懇親会。さすがに酒の

量は減つたが、日数は減らずますます達者で、

座を盛り上げた。 (S33卒 高橋 潮 )

づつのコメントでは事業後の近況も報

告され、半世紀の時間の経過を思いま

した。私がちょうど高校 2年時の 7月

に加茂町は豪雨により赤川が決壊、大

水害が発生して、たくさんの町民が被

災しました。我が家も家屋全壊となり

ました。夜中でしたが、暗い中、ひぎ

近くまでの水に足をとられながい避難

したことや、仮設住宅での生活、汽車

も不通だったため加茂から高校までジ

ャリ道を自転車通学 したことなど今で

48年 3:り の口窓会

新緑の山々も美しく、風薫る5月 17日 、日植えの終わった日んぼが続く国道54号線を―路雲南市の

入間へ向かいました。目指すは人間交流センターです。

大東高等学校第18期 、3年 1組の同窓クラス会が初めて開催されました。高校を卒業して48年 、18

歳から66歳へと歳を重ねた友の顔がわかるだろうかとの不安は、出会ってすぐに吹き飛びました。現

地集合で三々五々集まってくる同級生の顔はなつかしさに溢れ、みんな笑顔で入つてきます。私たち

は56人のクラスメートと学びましたが早や3人の友が亡くなっていました。このクラス会には全国か

ら26人が集まりました。人間交流センターは、閉校した日入間小学校の木造校舎を活かして再生させ

たllt設 です。懐かしい大東高校の学び舎を思い起こしながら玄関前で撮った記念写真。なんとその立

ち位置も卒業写真と同じです。

担任だつた錦織義夫先生はご病気のため入院中とのことでお顔を見ることはできませんでしたが、

物理を習つた鍔木篤先生、数学を習つた尾添昭三先生、恩師お二人をお迎えすることができました。

教わった50年前より髪はロマンスグレーにかわつていましたが、当時と全く変わらない両先生にお会

いできたのは嬉しい限りでした。バレーボールやテニス部の顧問だつた先生方にしつかり技術指導し

ていただいただろうに、そんなことよりもアイスクリームをおごっていただいたことやキャンプに同

行してもらったことなど楽しかった思い出に話は盛りにがりました。当時新卒で若かった尾添先生は

実家に寄り、親御さんからお金を調達してキャンプに同行したと暴露され、皆大笑いでした。

_T南市の教育長として頑張つている土江博昭さんが準備されたスライドシヨーで、体育祭のデコレ

ーションや応援の様子が写され、村上1召雄さんの製図をもとに作成したミッキーマウス、チームが一

つになって総合優勝した楽しい思い出がよみがえりました。

今回の実行委員長の松本一男さんからは自蔵の「出雲千代鶴Jも 準備されて、宴もたけなわ、一人

¬



もしっかり記憶に残っています。またすべて流出したため、教科書をはじめ高校からも多くの支援を

受けました。皆と当時を語りながら、多くの方々に助けていただいて今まで歩んできたのだと、改め

てわが人生をlrkり 返り、感謝の気持ちでいっぱいでした。懇親会もあっと言う間の 3時 F・5がすぎ、参

加者からは今度は3年後にとか、早くも次回を,き待ちにする声がしきりに出ていました。この会場で

の食事はすべて、地元入間の女性グループの手づくりで、春の 菜を使つた料理が並び、てんぷらや

煮じめなど食べきれないほどの御馳走に大満足でした。その後、夜遅くまで語り明かした後、数室だ

つた部屋に男女それぞれが、全員で枕を並べました。なんだか修学旅行に行つた気分です。

翌日、別れがたい友が誘い合い、大勢で、川村千里さんの「かわむら牧場Jを 三瓶山麓に訪ねまし

た。なんと百頭近い牛を飼育しているのです。牛舎のはかに西の原でも放牧していて、彼女が「こ―

いこい、こ―いこいJと 呼び力ヽ すると、あの草原のあちこちから寄つてくる牛たちにびつくり。20数

.・Fの牛が一列に行進してやってくるのです。昔から元気活発な彼女でしたが、出会いがあってご夫婦

での肉用牛農家。研究熱心な姿勢に素晴らしい人生の歩み方を教わりました。まだまだ話は尽きませ

んでしたが、「三瓶そばJの昼食を食べており1れ しました。遠く埼玉県から参加した常lt繁 さんなど

は、「来年開催されればまた帰つてくるJのだそうです.今回欠席だつた同級生の中には闘病中の方

もあるとか、健康で再会できる機会があることを誓い合いました。 (安田 和加子)

頂 さ物の被露

福島県石
"1町

町長加納武夫様 (高 8期卒業生)よ
り昨年の文化祭での講演後に頂きましたご厚たに

より、校凱|を 生徒昇降口に褐げました。毎日見る

ことにより大東高校生としての自党そ高めて欲し

いと足います。ありがとうございました。

高46期卒業生―同様より10万円、高16期 3年 3組卒業50周年同電生―同様より3万 2千円のご寄付を

それぞネ頂きました。頂きましたご寄付は都活動後援会に入れ、大東高校都活動のlFx興そ図るため活用

させて頂きます。ありがとうございました。

ごあいさつ

八雲会の皆様、こんにちは。IIT年 度末の人事異動で児王諭前教頭の後任として石見養護学校から着任

しました飯塚裕司と中します。皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、本校は昨年度から雲南市と連携して、「地域でつなぐキャリア教育モデル事業Jに取り組んで

います。幼小中学校などの異校種や地域でのボランテイア活動など、学校と地域が協働することをとお

して生徒のキャリア発達を支援しています。

そういつた中、先日家族で安来市の足立美術館を観覧した時、河合寛次郎の次のことばに出会いまし

た。以下引用します。

この世は自分をさかしに来たところ

この世は自分を見に来たところ

どんな自分が見付かるか

どこかに自分がいるのた 一――出て歩く

新 しい自分が見たいのだ 一―― 仕事する

まさに、私たちの毎日の生きる営みにおい

て、仕事を通してその仕事をしている自分が

どのような意味をもつのだろうか、そしてそ

の自分の意味を自分自身が倉Jり だすものなの

だろうと思案しました。

最後に。今後もキャリア教育等をとおして

大東高校生徒の教育に教職員―丸となつて頑

張っていきます。応援をどうぞよろしくお願

い申し上げます。

仕事か見付けた自分

自分をさがしている仕事 「いITち rl窓Jょり

鬼 島

教頭 飯塚 裕司



4月 30日 (火)第 1回校内幹事会

(役割分担 事業報告 計画
決算、予算 役員会)

5月 16日 (木)監査会 (H24年度決算)

5月 ]6日 (木)役員会 (決算 予算 事業 総会)

6月 8日   関東支部会 (会長 校長 高橋)

6月 23日 (日)佐世支部会

7月 2日 (火)第 2回校内幹事会 (総会)

7月 2日 (火)大東支部会 (高橋)

フ月13日 (土)ソ 雲ヽ会総会

(会長 校長 森山)

会報「八雲」第50号発刊

春殖支部会

阿用支部会

海潮支部会

6月 28日 (土 )

7月 1日 (火 )

7月 6日 (土)

7月 ]2日 (士 )

(景山副会長 校長 門脇)

阿用支部会 (森山)

会報「八雲」第5]号発刊

春殖支部会

海潮支部会

加茂支部会

宍道支部会

木次支部会

塩田支部会

佐世支部会

幡屋支部会

久野支部会

大東支部会

2月 23日 (月) 第 3回校内幹事会(入会式)

3月 2日 (月 ) 第6フ期八雲会入会式

3月中旬  関西支部会

5月 1日 (木 )

5月 2日 (金 )

轟
1 4月 フ日(月). 大東支部臨時総会 (森山)

監査会 (H25年度決算)

第 1回校内幹事会

(役割分捏 事業報告 計画、
決算 予算 役員会)

役員会

(決算 予算 事業 総会 役員改選)

関東支部会 (会長 校長 門脇)

第 2回校内幹事会 (総会)

松江支部会 (会長 校長 森山)

八雲会総会

1月 31日 (金)

2月 8日 (土 )

2月 17日 (月 )

2月 28日 (金 )

3月 15日 (土 )

久野支部会

加茂支部会

関西支部会

(会長 教頭 高橋)

第 3回校内幹事会 (入会式)

第66期八雲会入会式

幡屋支部会

7月 20日 (土)広島支部会

八雲会幸輔 鷹事業報機と

平成25年度 事業報告 平成26年度 事業計画

大東高校 部活動 披露

茶道部によるお手前

吹奏楽部による演奏
大東高校 部活動 披露

茶道部によるお手前

吹奏楽部による演奏
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予 算 額

l l16 000

1 169745

255

2286000

決 算 額

1061 100

1 169,15

164

2231009

比較増減額

▲ 54900

0

▲ 91

▲ 54991

備

金

金

入

年額3∞0円 ×349名 ‐1047m円等

前年度操越金

頂金利感

計

2 支出の部

責

総  務  費

会  議  員

旅   費

通 信  費

事 務  費

管 理  費

事  業  資

八 雲発 行 費

支 部助 成 費

入 会  式

予 算 頷

840000

100000

300000

40000

20000

80000

26000

入会記念1讀卒業筒,

記念品料等

決 算 顔  比較増減額

482625  ▲ 357375

132050  ▲ 26,950

281720   ▲ 182S0

15095   ▲ 21 tl15

0  ▲ 20000

53760   ▲ 26240

1320000   1020095  ▲ 299905

670000     506195  ▲ 163805

600000     480000  ▲ 120000

50000      33900   ▲ 16100

100000     32931   ▲ 67069

備       考

伐員,i会 費

'¬`会

出哺サk責 (関 東 関,1広 島,

=;■ =

会,171,データ

'理

会十「′ヽ■J印

“

||ヽ 発送費,
ll東 ,西 広島 大東 ll.11幅に 阿用 幕地 久野 海ll加蔵支部

雑

予

費

備  費 0   ▲ 26000

合     計      2286000   1535651   ▲ 750349

(11人 T・ ● 223100,PI-1支 出■■,1535651日‐■|,■ ,,695 35S J 平成26■ ,へ ■越

2 支出の部

費   目

総  務  費 630000     840000  ▲ 210000

280000  400000 ▲ 120000 イえ員会 ■会費

250000   300000  ▲ 50000 ,古 F会 出お等
"´

責

通  信  費 4000() ▲ 20000 ■■■

事  務  費 20000  ▲ 10000 事務用品代寺

80000  ▲ 10000 会員登録 データ替理等

(単位 円 )

貴

費

議一
本

旅

20000

管  理  費

業   員    1 143000   1320000  ▲ 177000

500000  670000 ▲ 170000 会キk「 人■JF「 ‖1代 発通費等

600000     600000 11   1          _    tl                     l

10000

70000

事

八 雲 発 行 費

支 部 助 成 費

430()0   500()0   ▲ 7000 人

`:じ

を

`1 特別会計(積立)決算書
雑 30000  100000  ▲ 70000 罠弔費等

1()000
平成25年度末残高   6238573リ
平成26年度利感      427円
平成26●●末残高見込薇623900mり

11

(単位 1円 )

お別会計〈積立)決賞害

1`成 24年度末|・・ 高 6237581円

平成25年度利 |

平成25年度末残高 0238573日

1813000

予 損 費

平成25年度 大東高校ノ

本年度予算額 前年度予算額  比較増減額

入  会  金   110,000  1116000   ▲ ,000 ■■,3001円 X319名 ‐l llテ |||

操  越  金    695358  1169715 ▲ 474387 1'4嗅■赳今

寄  付  金    10000      0   10000 ′ヽ雪会会

'1よ

|

・IE  l又  入     642    255    387 ''利 e

費   日   本年度予算額 前年度予算額  比較増減額 備        考

計 1813000   2286000  ▲ 473000＾
ロ



平成26年度～27年度 八雲会役員一覧

役 職 氏 名 期 役 職 氏 名 期 役 職 氏 名 期

雇頁 問

川 上 朋 良
０
０

計
¨

副会長

大 田 多美子

監 事

岩 日 松 子 1高 7

角 谷 雄 輔 117 全 染 嘆 次 十
同 増 日 敏 男 111()

景 山 純 孝 1有 9 景 山 源 榮 高15 ,野 健 古 商18

会  長 安 原 重 隆 高11 奥 丼   彰
一
ズ

事】l理

光 谷 自紀子 1高 18‖

青 木 愛 治 1高 181塩 田

糸 川 栄 - 1高 191

…

|

高23‖ 木 次

長 沢 正 也

長 妻 賢 二

黒 川 弘 義

錦 織 漱 郎

高26 宍 道

畑   宏 明 1高291

加 納 忠 夫 1高31

高 橋 雄 二 1高32

渡 部 清 美 1高27

¨

安 部 幸 治 1高24

横  1 美 昭 関 西

関 東

広
一
場
一持

木

一木

一
円

一一岬一［
1景 山 源 榮

【代議員】

岩 日 和 義 '高 19加 茂

福 間 広 明 1高20

【八雲会支部長】
大東支部 百  日 lR 昭

幡屋支部 森  山 武  史

海潮支部 安 達    茂

阿用支部 景  山 源 榮

佐世支部 錦 織  沐  郎

春殖支部 積  山 美 昭

久野支部 堀 江 善  彦

塩田支部 黒  川 弘  義

加茂支部 企 築 咲  次

木次支部 佐 藤 弘  之

宍道支部 渡  部 清 美

松江支部 細 本 勝 美

広島支部 佐 藤 オロ inL

関西支部 広 木 益 夫

関東支部 鍔  木 茂  雄

山 崎 達 夫 1高24

舟 木 思 夫 高24

円 中   ■  高37

竹 村 治 美 1高 17

三 島 暁 子 1高 17

佐 藤 博 芳 1高32小 11 益 男

石 川 辰 子

春 殖 壇 ■ 辱 単 ■

錦 織 直 行 高19

吉 岡 敏 隆 1高 27

L 代 英 治

大東高等学校事務局 TEL(0854)43-251l  FAX(0854)43-2512

事務局長 飯塚 裕司 (教頭
'

幹事長 森山  智 高32 幹 事 円脇 康文 高39

幹 事 大給 茂lll喘務長 幹 事 成相 智志 高33 幹 事 4、山美紀子
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よろしくお願いします。

期 1役 戦 1 氏  名

海 潮

…

|

亘ニコ加茂~

役 職 1氏  名 1期

役 職 1 氏  名  1期 ‖ 役 職 1 氏  名 期
一融

睡
哺

職

一西 氏一赫
名 期

一由狩 野 泰 秀 1高20塩 田 1安 辻 隆 亜 1朝

¨



簸
☆陸上 5/30～ 6/1 松江市営陸 L競技場

(男 子)3000m障 害物

決勝 桑原 徹 7位 (記録1014″ 42)

走幅llt 決勝 鳥谷泰佑 9位 (記録 6m12)
5000m 決勝 桑原 i113位 (記録1636″ 30)

(女子)砲丸投 決勝 渡部瑠美10位 (記録 7m82)

★サツカー 5/30-6/1 県立サッカー場ほか

2回戦 大東 〇-31_江商

☆男子バ レー H26/6/5～ 7 島根県立体育館 (浜 日)

2回戦   大東 2-0出 雲

準々決勝  大東 1-2松江高専

☆女子バ レー H26/675～ 7 浜日高校体育館

2回戦   大東 1-2出雲西

★剣道男子  H26/616-7 松江市総合体育館

団体 lL戦 大東 3-1情 報千1学

団体 2回戦 大東0-3大 社

☆卓球男子  H26/5′30～ 671 カミアリーナ

団体 1陣1戦 大東0-3松 江北

★卓球女子  H26/5′ 30～6/1 カミアリーナ

同体 1回戦 大東0-3津 和野

☆ソフ トテニス男子 6/5～7 松江市営運動公園庭球場

団体戦   大東0-3石 見智翠館

★ソフ トテニス女子 6/5～ 7 松江市営運動公園庭球場

団体戦   大東0-3松 江南

☆バ ドミン トン男子 H26/6/5-7 鹿島総合体育館

団体 1回戦  大東3-1洒 摩

団体 2回戦  大東0-3松 江北

★バ ドミン トン女子 H267675～ 7 鹿島総合体育館

団体 1回戦  大東 3-Ol_江西

団体 2回戦  大東0-3松 江商

☆空手道男子 H26/676-7 松江南高校体育館

団体形  大東0-7松 江市

団体組手 大東 1-4松江南

個人形  高木太― ベスト8

個人組手 藤原奨状朗、景山一志、

宍道 亘 ベスト8

★空手道女子 H26/6/6-7 松江南高校体育館

団体形  大東0-5松 江南

団体組手 大東 0-3松 徳学院

何人組手 八幡垣仁美、高橋智沙、

岡田明日香 ベス ト8

☆ノヽスケッ ト男子 H26/6/5～ 7 カミアリーナ

1回戦   大東46-82浜 田

☆ソフ ト女子 H267677～ 8 出雲高校

2回戦   大東3-4三 刀屋

■野球部

第96回全国高等学校野球選手権大会

(松江 浜山)

2回戦  大東 9-隠岐3

3回戦  大東15-明誠 0

準々決勝 大東6-島根中央 0

準決勝  大東11-開星12

日吹奏楽部

第55回全日本吹奏楽コンクール島根県大会

(出雲市民会館)

高等学校Aの部 銀賞

口囲碁 将棋

平成26年度第38回全国高等学校総合文化祭

将棋部門 1子棋選手権大会 島根県予選

(パルメイ ト出雲)

男子個人戦  柳原―輝  2回戦敗退

■写真 春季写真コンクール (松江南高校)

特選 池尻万耶 和久利水青子

板持和美 長谷川柚香
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八雲会会長 安 原 重 隆

八雲会の経費は、会則により、入会金・寄付金 。その他をもつてあてることになつています.実際に

は在校期間中に納めてもらう入会金 (年額3000円 )によつて運営しております。しかしながら、少子化

の影響もあり生徒数は年々減少し、収入も減少してきております。今後さらに減少していくことも予測

される中、現在の収入状況では八雲会の活動に支障をきたすようになつてきました。このようなことか

ら、同窓会会員相互の親睦を深めていくため、さらには大東高校を支援する活動のため、このたび卒業

生の皆様によるこ寄付をお願いすることにしました。

現在、八雲会の会員は全国で約1万 3000名 となり、各地で活躍しておられます。地元雲南市や松江

市、また県外では関東、関西、広島にそれぞれ支部会があり、活発に活動が行われるようになつていま

す。今後さらに本会の活動を充実′発展させていきたいと考えております。厳しい経済環境にあります

が、皆様のご理解をいただき、なにとぞこ支援いただきますようお願いいたします。

ぜひご賛同いただき、下記によりお振り込みをお願いいたします。

寄付金額 :一口 1,000円 (一口以上)

※専用振込用紙を年に一度お送りしている会報誌『八雲Jと一緒にお届けします。

振込先:ゆうちよ銀行  日座記号番号 013905103127
(振込手数料はかかりません) 口座名称   八雲会

×他行等からの上記口座へのお振込の場合は下記内容をこ指定ください.

振込手数料は差し引いてご入金ください。

店名帖番)一三九 (イ チサンキュウ)店 (139)

預金種目 当座

口座番号 0103127

その他
・卒業生のお名前で (こ家族の方等が振り込まれる場合でも)お振り込みください。

・通信欄に卒業期、または卒業年度をお書きください。

振込期限はありません。 (随時受付をしています) J

回公立4年 制大学

21(2)私 立 4年 制 大 学 31(4)H25年度

公 立 短 期 大 学

私 立 短 期 大 学   10
医療 系専 円学校

その他の専門学校

イ1篇曇菖1今拿署」な3讐農る[幅秀甚忌と[讐まE亀『9ま

0資言己 り
2北:境馨霜綿M、 籠 など

[IJ::iJクざ発譜層「清]3昇磐「ξttg瀧尋
1 寄稿をお待ちしています.

島根県立大東高等学校
〒699]25]島根県雲南市大東町大東637
TEL(03● )43‐251l FAX(0854)43‐ 2512
E ma‖ :dalto‐ hs(■ edu prei shimane,p
ホームページ http//www dato h e01p/
■,:大東高校公式Face bookも こ贅ください■■
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